

Contribution pour l'Examen Périodique Universel de Cuba 2018.

**Des activités principales de l'organisation :**

1. La KOTA a participé en 1990 au congrès de la CTC. Il faut noter aussi la solidarité de la CTC qui a rendu possible lors de l'hospitalisation du Camarade Dirigeant Jacques Lucien Pierre frappe d'un problème de santé Bien avant le congrès.
2. En 1995 nous avons participé à la commémoration de l'assassinat du Che avec une délégation de deux dirigeants de la KOTA.
3. Depuis cette date nous avons repris cette initiative de commémorer cet homme qui marque l'Histoire presque chaque année.
4. 4-Pendant plusieurs fois nous avons célébré l'anniversaire du commandant en Chef Fidel Castro. Pour ses 90 anniversaires de nous avons également tenue à le fêter aussi en Haïti sous les projecteurs de la Télévision Cubaine.
5. Au niveau de l'éducation nous avons eu beaucoup de bourses universitaires ce que nous considérons comme une grande solidarité avec la jeunesse Haïtienne.
6. Dans cadre de la Solidarité Haïtiano Cubaine sous la direction du Camarade Jacques Dieudonné a été anime une campagne de soins de santé avec les Médecins Cubains par des Cliniques ambulantes dans des zones défavorisées.
7. Des délégations ont participé à diverses reprises au 1 Mai jour des Travailleurs et Travailleuses à La Havane.
8. La KOTA comme Confédération a bénéficié de l'appui de la CTC et de La FSM depuis sa fondation en 1987. Aujourd'hui La KOTA anime plusieurs fédérations dans des filières de la vie économique comme la sous- traitance -(textile), le transport, la construction, du secteur informelle (Commerce) - paysannerie, et du secteur Public aussi.

Il est impérieux de Noter que Solidarité de CUBA représente un symbole d'espoir, car il est un ami qui est toujours présent quand le besoin se fait sentir qu'il s'agit dans la santé publique, dans les catastrophes naturelles, dans le processus de l'élimination de l'analphabétisme.